



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA

INTERIOR Y POLICÍA

GOBERNACIÓN PROVINCIAL LA VEGA
COMUNICACIONES

Reporte junio 2024

- Departamento de Comunicaciones
Esta área se encarga de garantizar que los mensajes que se emiten a nombre de la Gobernación Provincial de La Vega estén alineados con los valores corporativos, la misión, la visión, la audiencia objetivo y la necesidad o propósito específico de cada situación.
- Portal institucional: gubernacionlavega.gob.do

Nuestras redes

- Instagram: [@gubernacionlvrd](https://www.instagram.com/gobernacionlvrd)
 - Facebook: [Gobernación Provincial La Vega](https://www.facebook.com/GobernacionProvincialLaVega)
-
- **Rafael Duran:** Auxiliar administrativo
 - **Vicente Fernández:** a espera de nombramiento
 - **Anfi G. Jorge:** Digitador



CAPACITACIÓN OPORTUNIDAD 14-24

28 DE JUNIO 2024

OPORTUNIDAD 14-24: El director del Gabinete de Política Social, Francisco Antonio Peña Guaba (Tony), regresó a La Vega, en esta oportunidad para iniciar el cuarto centro de capacitación Oportunidad 14-24, para impactar de manera directa a jóvenes y sus familias con diferentes rutas formativas en carreras técnico-profesionales. Acompañado por la gobernadora de La Vega Luisa Jiménez, Peña Guaba, reafirmo su apoyo y atención a esta provincia ya que según sus palabras es una de las más importantes del país.

<https://gobnacionlavega.gob.do/inauguracion-del-cuarto-centro-de-capacitacion-oportunidad-14-24/>



**GOBERNADORA LUISA JIMÉNEZ
BRINDA AYUDA A VÍCTIMA DE
INCENDIO EN LA VEGA**

27 DE JUNIO 2024

La gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, llegó este jueves a la casa de Rosario Adames (Charo) cargada de muebles, una nevera, una lavadora, una cama y otros enseres, después de que Charo perdiera todo en un incendio que destruyó su hogar.

<https://gobnacionlavega.gob.do/gobernadora-solidaria-y-cumpliendo-con-lo-prometido/>



SISALRIL REALIZA JORNADA INFORMATIVA

27 DE JUNIO 2024

La Superintendencia de Salud y Riesgos Laborales (SISALRIL) realizó una jornada informativa en la Gobernación Provincial de La Vega, con el objetivo de dar a conocer los derechos que tienen todos los ciudadanos en caso de sufrir un accidente u otro tipo de inconveniente. Durante esta actividad, la gobernadora Luisa Jiménez dio la bienvenida a Jesús Feris Iglesias, director de la SISALRIL, así como a la Vicealcaldesa Amparo Custodio, representantes de la Federación de Juntas de Vecinos, y demás invitados presentes.

<https://gubernacionlavega.gob.do/jornada-informativa-y-compromiso-social/>



**GOBIERNO LLEGA A CONSTANZA
ANTE EL REPORTE DE
INUNDACIONES**

7 DE JUNIO 2024

La gobernadora de La Vega, Luisa Jiménez, llegó este viernes al municipio de Constanza junto al alcalde Francisco Marte, el director del distrito de La Sabina, Miguel Ángel Victoriano, y el Plan Social de la Presidencia, para apoyar a las familias afectadas por el desastre causado por las lluvias.